
ATA 002 DE 2016 DO CONSELHO MUNICIPAL DO FETHAB 
 
Aosvinte e dois dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, às oito horas e 
trinta minutos (08h30min), nas dependências da Casa dos Conselhos, sito a Rua das 
Videiras, nº. 845, Bairro Centro, na Cidade de Sorriso, reuniram-se os signatários desta 
ata para reunião ordinária do Conselho do FETHAB, tendo a referida reunião como 
pauta: a)Meta de 2015; b)Prestação de contas do Exercício de 2015; c)PlanoArranca 
safra; e d)Projeto Futuro 2016.Estiveram presente os Senhores:Valdocy Fernandes da 
Silva (Poder Executivo), Leonice Sonia de Toni (Secretário Municipal de 
Cidades),Nodimar Côrrea (Suplente do Sindicato Rural de Sorriso) e AntonioJocemar 
P. da Silva (Poder Legislativo). Foi registrada a ausência injustificada dos seguintes 
conselheiros: Pedro Riva (COACEN), Marcio Luis Kuhn (Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais).ABERTURA - O Sr. Valdocy Fernandes da Silva, que presidiu a presente 
reunião, deu início a mesma recepcionando a todos e agradecendo pela presença de cada 
um, informando que todos os membros foram devidamente convocados para a presente 
reunião através de ofícios submetidos a protocolo perante as suas respectivas 
instituições. Adiante iniciou os trabalhos seguindo a Ordem da Pauta do dia. a)Meta de 
2015:O Secretário Valdocy Fernandes expos o plano de trabalho do FETHAB de 2015 e 
salientou as obras que foram realizadas, bem como os recursos utilizados para esse fim 
entregando uma relação com relatórios para todos os Conselheiros presentes para 
análise minuciosa de cada um.b)Prestação de contas do Exercício de 2015;Após a 
exposição dos relatórios provenientes das metas levantadas em 2015, passou-se a 
análise da aprovação das contas dos recursos utilizados no Exercício de 2015, sendo 
estas aprovadas unanimemente pelos Conselheiros presentes em atenção aos 
documentos apresentado que estão obrigatoriamente anexados a presente ata.c)Plano 
Arranca safra;O Secretário Valdocy Fernandes expôs o plano de trabalho do “Plano 
Arranca Safra” (que aconteceu sem a aprovação prévia dos Conselheiros por não ter 
havido quórum nas três reuniões antecedentes), que utilizou recursos do FETHAB de 
2015, e salientou as obras que foram realizadas, bem como os recursos utilizados para 
esse fim, informando que o Plano Arranca Safra será finalizado na presente data 
(22/03/2016), sendo definido que o relatório final será apresentado em momento 
oportuno (reunião futura) para que seja este apreciado pela plenária para aprovação de 
contas. d)Projeto Futuro 2016– O Projeto Futuro 2016 foi exposto e disponibilizado 
aos Conselheiros pelo Secretário Valdocy Fernandes colocando os valores condizentes 
ao orçamento 2016, onde em síntese estaria alocado os recursos provenientes do 
FETHAB “na projeção esperada de R$ 2.700.000,00 (dois milhões e setecentos mil 
reais)”, para apreciação dos presentes. Adiante o Senhor Nodimar Côrrea 
(Representante do Sindicato Rutal), em sua manifestação, afirma que o Prefeito 
Municipal não está alocando o Recurso do FETHAB na Dotação Orçamentária de 2016 
da Secretaria de Transportes, tendo em vista que a Secretaria sempre teve a Dotação 
Orçamentaria destinada no mesmo montante e porcentagem, entretanto ressalta que o 
Prefeito tem essa prerrogativa, pois a lei competente permite essa postura, contudo, 
ressalta que o Prefeito havia prometido em diversas reuniões com o Sindicato Rural que 
o Recurso do FETHAB seria destinado em sua totalidade a Secretaria de Transportes 
não sendo este incluído na porcentagem anual do repasse a da Dotação Orçamentaria 
Municipal, razão pela qual, o Senhor Nodimar Corrêa indica a reprovação do 
Orçamento nos termos apresentados, tendo em vista que em tese a porcentagem do 
Repasse Municipal para a Dotação foi diminuída e sopesada pelo recurso Proveniente 
do FETHAB 2016. Adiante os Conselheiros deliberaram então por solicitar uma 
apresentação da destinação dos Recursos Provenientes da arrecadação do ano de 2016 



para este voltar a ser discutido e supostamente aprovado. Os Conselheiros solicitaram 
ainda que seja realizado visitas nas Obras a serem executadas com o recurso 
proveniente do FETHAB 2016. Ao final os Conselheiros deixaram a Cargo do 
Secretário Sr. Valdocy Fernandes, as indicações das estradas que serão levantadas no 
decorrer do ano de 2016, utilizando o recurso proveniente do FETHAB do corrente ano. 
ENCERRAMENTO - Constará o nome e assinatura dos presentes como parte 
integrante desta Ata. Nada mais havendo a tratar, às oito horas e quarenta e quatro 
minutos (09h44min) encerrou-se a reunião. Do que, eu, Jonathan Portela, lavrei a 
presente Ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 
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